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H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

ze seslót¡ oRDTNARIA DE AyuNTAi,t¡ENTo
27 DE NOVIEMBRE DEL 2O2O

11:22 HORAS
En la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totat¡che, Jalisco siendo las 11:22
horas (once horas con ve¡ntidós minutos), del dia 27 (ve¡ntis¡ete) de noviembre de 2020
(dos mil veinte), se reunieron los miembros del H. Ayuntam¡ento según convocáoria
emitida por el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iiEDlNA para
celebrar la )«Vl (Vigésima Sexta) Sesión Ordinaria de Ayuntamienlo, c¡nforme a lo
dispuesto en los artículos 29,31 y 47 Fracción lll de la Ley del Gobiemo y la
Admin¡strac¡ón Pública Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el
siguiente:

OROEN DEL DiA
l. Lectura de asilenc¡a y declaración de quórum legal
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del Acla No. 40.
4. EL ING. HUfTIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

sol¡cita la autorización del presupuesto para ralizar la tradicional posada
navideña.

5. EL ING. HUÍIIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita la autorización del gasto que se genere en la compra de regalos para
niñas y niños del Munic¡p¡o, por motivo de las fiestas navideñas.

6. EL ING. HUÍIIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, \
solicita autorización del gasto generado en la reparación de la Retroexcavadora ^§
del Módulo de Maqu¡nar¡a. \§7. EL ING. HUIIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL.,}
solicita autorización de la aclualización del Convenio de Colaborac¡ón del \
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Programa Federal¡zado de Cuftura del Agua.
8. VECINOS DE LA CALLE NUEVA DEL BARRIO SEMINARIO, soticitan apoyo

para que se lle.,,en a cabo las s¡guientes obras la arnpliación de drenaje,
ampliación de agua potable y ampliación de red eléc{rica.

9. LA ARQ. BLANCA ELVIA fylONTlEL RICO soticita aprobación det
fraccionam¡ento denom¡nado "Lomas del Pedregal".

10. Asuntos Varios.
11. Clausura.

l.- LECTURA DE ASISTENC|A y DECLARACóN DE QUóRUtrt LEGAL.- En desahoso
del primer punto del Orden del Día et lNG. HUMBERTO ALONSO GóiltEZ IrtEDtNA,
Presidente Mun¡cipal instruye a la Secretario General, LlC. CRIST¡NA GODTNA
FLORES, para que realice el pase de lista, enmntrándose presentes 9 (nueve) de los 1 1. . i.
(once) integranles del Ayuntamiento. ,i{i c-¡I \,J
]NG. HUÍIIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA PRESTDENTE MUNtCtpAL \_

SINDICO MUNICIPAL
REGIDOR
REGIDORA
REGIOOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDOR

ó\c§
C. HELIODORO MORALES CARDENAS.
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. fTIARGARITA FELIX HUERTA
C. J. ASCEilCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
ITITRA. GETIA LTVIER LARA GÓTÚEZ
C. JOSE DE JESÚS MORALES GUT]ERREZ
C. JOSE RAÚL OROZCO LEWA
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rt I Posteriormente, el Presidente Mun¡cipal, lt{G. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
, ' -io informa al pleno que la Reg¡dora C. TERESA GUTIERREZ JARA, y la Regidora LlC.
, ,! LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, solicitan que se les justifique su ¡nas¡stencia a esta

"r 5 Sesion, ya que por cuest¡ones personales no pueden eátar piesentes, acto seguido y

i'5 contorme lo dispone el artículo 51 en su primer párrafo de la Ley de Gobierno y la
\ ¡ Administración Pública Mun¡cipal del Estado de Jalisco, somete a votación la aprobac¡ón

-) d de la falta justifrcada de las Regidoras mencionadas, misma que es APROBADA POR

i j UNANIMIDAD de los Reg¡dores presentes.

*J§, rr Verificada la presenc¡a de la mayoría de los m¡embros del Ayuntamiento, el Presidente
§ - Municipal lNG. HUMBERTO ALONSo GÓMEZ lutEDlNA, en uso de la voz declara ante
X ! bs presentes que ex¡ste quórum legal e ¡nstala la sesión legalmente declarando válidos
i ! los acuerdos oue de ella emanen.l---l

DEN DEL DíA.- El Presidente Municipal lNG.
instruye a la Secretario General, de leclura al

en del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntamiento y asi mismo tengan a bien
o, el cual es APROBADO POR UNANTMIOAD de tos Regidores presentes. ----

3.- LECTURA Y APROBACóN DEL ACTA NO. 40.- Conlinuando con el desanollo de
esta Vigésima Sexta Sesión Ordinaria, el PRESIDENTE illUNlclPAL, EL l]{G.
HUilBERTO ALONSO GOMEZ irEDlNA, solicita la dispensa de la leclura del Acta
número 40 (cuarenta), correspond¡ente a la Vigésima Quinta Sesión Ord¡naria de
Ayuñtamiento, celebrada el día 29 (veintinueve) de octubre del 2020 (dos mil veinte). Así
m¡smo pone a consideración del Pleno el conlenido de dicha Acia, siendo ambas cosas

§nenOSnOeS POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓiiEZ MEDINA, PRESIDEI{TE MUNICIPAL,
LICITA LA AUTORIZACóN DEL PRESUPUESTO PARA REALIZAR LA

' ; ITRADICIONAL POSADA NAVIDEÑA.. En uso de la voz el Presidente Municipal, solicita
Ü1 ,r'autorización del Pleno de $45,000.00 (cuarenta y cinco mil pesos 00/100 M.N.), para
j '\Ssolventar distintos gastos que se generen en la trad¡cional posada navideña para

<- \ Regidores y personal del H. Ayuntamiento. Una vez que se analiza este punto, es¿- 
\PROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓi'EZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA LA AUTORIZACÉN DEL GASTO OUE SE GENERE EN LA COi'PRA DE
REGALOS PAR.A NIÑAS Y NIÑOS DEL MUNICIPIO, POR MOTIVO DE LAS FIESTAS
NAVIDEÑAS.- En uso de Ia voz eI ING. HUi'BERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, solicita autorización del Pleno para ¡nvertir $55,000.00
(c¡ncuenta y cinco mil pesos 00/'100 M.N.), para la adquisición de dulces y regalos para
niñas y niños del Munic¡pio por motivo de las Fiestas Navideñas de las Localidades, la
Delegación de Temastián y la Cabecera Mun¡cipal, siendo esta solicitud APROBADA
POR UNANi¡liiDAD de los Regiciores presentes.

6.. EL ¡NG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ I,IEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOL]CITA AUTOR]ZACÓN DEL GASTO GENERADO EN LA REPARACÉN DE LA
RETROEXCAVADORA DEL MÓDULO DE MAQU¡NARIA.- Respeclo a este punto EL
lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE iiUNlClPAL, solicita
autorización del gasto generado en la reparación de la Retroexcavadora del Módulo de
Maquinaria, lo cual tuvo un costo de $23,048.68 (ve¡ntitrés mil cuarenta y ocho pesos
68/1OO M.N.). Dicho punto se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de

2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL OR
+{UMBERTO ALONSO GÓiJtEZ MEDINA
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7.- EL ING. HUi'BERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE fIIUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACóT{ DE LA ACTUALIZACÉN DEL CONVENIO DE
COLABORACIÓN DEL PROGRAÍIiA FEDERALIZADO DE CULTURA DEL AGUA.- EI
Pleno del Ayuntamiento acuerda suscrib¡r un Contrato de Comodato con la Comis¡ón
Estatal del Agua de Jalisco por el establecimiento de un espacio de Cultura del Agua; así t{
mismo se autoriza al Presidente, Secretario General y Sindico, para que firmen en -!
representación del Municipio de Totatiche, Jalisco, el documento en cuestión, con una
vigenc¡a partiendo del día de la Sesión de Ayuntam¡ento al 30 de septiembre del 2021. Lo
cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

8.. VECINOS DE LA CALLE NUEVA DEL BARRIO SEfIIINARIO, SOLICITAN APOYO o
PARA QUE SE LLEVEN A CABO LAS SIGUIENTES OBRAS LI MIPIIICIÓTT O¡ '(
oii-iiielel¡rrpLrÁ¿iói¡ óÉ rcur porABLE y AMpLrAcóN DE RED elÉcrnrcnl Y
Respecto a este punto. el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE l

cinco mil se¡scientos uno 86i 100 M.N.); ampl¡ac¡ón de red eléclrica por un monto d
$99,363.01 (noventa y nueve m¡l tresc¡entos sesenta y tres pesos 01/1C0 M.N.). Una vez
anal¡zado y discutido este punto, queda APROBAOO POR Ul.lANlMlDAD de los
Regidores presentes, CONDICIONAOO a si el H. Ayuntam¡ento cuenta con presupuesto
Para llevarlo a cabo. -----
9.. LA ARQ. BLANCA ELVIA i'ONTIEL RICO SOLICITA APROBACóN DEL
FRACCIONAIUIENTO DENOMINADO "LOMAS DEL PEDREGAL".- En uso de la voz el
ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ TTEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA AI

Pleno la ARQ. BLANCA ELVIA MONTIEL RICO, le hizo llegar una solicitud donde pide §
aprobacón del Fraccionamiento denominado "Lomas del Pedregal', en donde ademáq\-Y
ella se compromete a brindarle los servicios de agua potable, drenaje sanitario y red de \
energía eléctrica a dicho Fraccionamiento. Una vez analizado y d¡scut¡do este punto se ,'
llega al acuerdo de APROBARLO, dándole a la ARQ. BLANCA ELVIA MONTIEL RICO, \
un año para poner los servicios a los que se compromete y seis meses para que entregue
las escrituras de las calles y del 16% de las áreas verdes, de lo contrario queda sin
esta aprobación. Lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANTMTDAD de
los Regidores presentes
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10.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo sigu¡ente:
Al EL PRESTDENTE MUNtCtpAL, tNG. HUiiBERTO ALONSO GOMEZ MED|NA,

solicita autorización del gasto que se genere en la compra de despensas
mun¡cipales para fam¡l¡as de escasos recursos, esto durante toda la
Administrac¡ón 2O18-2O2'l . Una vez analizado y discutido este punto se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. ----

B) LA C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, en uso de ta voz sot¡cita
autorización de $5,000.00 (c¡nco mil pesos 00i100 M.N.), para la prem¡ación de la )
liga de voleibol que se está llevando a caba en la Detegación de Temast¡án, to.\\
cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. -----------i r \

C) EL C. J. ASCENCION SOLORZAT.IO ESCATEL, REG|DOR, soticita que cuando
se vaya a llevar a cabo algún trabajo en la Local¡dad de Agua Zarca por parte del

§

H. Ayuntamiento se le comente para estar al pend¡ente

a
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MUNICIPAL, ¡nforma que recibió una solicitud de varios vecinos de la Calle Nueva el
Barrio Seminario, qu¡enes sol¡citan apoyo para que se lleven a cabo las siguientes obras:
la ampl¡ación de drenaje por un monto de $91,062.26 (noventa y un mil sesenta y dos
pesos 26/100 M.N.); ampliación de agua potable por un monto de $75,601.86 (setenta y
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D) LA C. LORENA UREÑA GONZALEZ, REGIDORA, comenta al Pleno que el
drenaje que se está haciendo para el arroyo de las tenerías va muy lento, solic¡ta
que se esté supervisando esta obra.

E) EL C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA, REGIDOR, informa que et C. JUAN
SERRANO, solicita el pago de $1,200.00 (mi[ dosc¡entos pesos 00/100 M.N.), por
concepto de dos montenes que prestó y los extrav¡aron en la Administración
2015-2018. Lo Cual se Somele a \-/n!a.ión V es APRORA!'lO PñP llNANlftilnAn
de los Reg¡dores presentes

Fl LA MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, solicita autorizacién de
letreros para la Plaza Princ¡pal indicando que cuiden las jard¡neras. Lo cual se
somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores
presentes.

G) LA MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓÍúEZ, REGIDORA, solicita autorización de
$5,100.00 (cinco mil cien pesos 00/100 M.N.), para [a esposa y viuda del C.
IGNACIO CRUZ FRANC¡SCO, MAESTRO DE BANDAS DE GUERRA, quien era
empleado de este H. Ayuntamiento y falleció, la ilTRA. GEMA LMIER solicita
esta autorización como pago de los derechos laborales por el tiempo que el C.
IGNACIO CRUZ FRANCISCO trabajó para el H. Ayuntam¡ento de Totatiche,
Jalisco. Lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los
Regidores presentes.

H) EL C. JosÉ DE JESÚS MORALES GUTÉRREZ, REG|DOR, informa que rec¡bió
una solicitud de la C. iIARGARITA VILLARREAL HERMOSILLO, de la Localidad
de Balcones, quien menciona que en la Adm¡nistración de Miguel Sánchez, se
realizó un camlno a un lado de su propiedad y le turnbaron urla cerca, por to que
sol¡cita que se le repare. Una vez analizado y disculido este punto se llega al
acuerdo de ir a ver el problema para buscar una solución.

U EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, a nombre de la
Local¡dad de Santa Rita, presenta ante el Pleno del H. Ayuntam¡ento la propuesta
del aambia de no¡bre 9e la Unidad Deportiva de §anta Rita, a: "UNIQAD
DEPORTM JOSÉ RUBÉN ÁVlU flOneS", por lo que solicita autorización det
camb¡o de nombre y del gasto que se genere en real¡zar una placa con este
nombre. Lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

11 .- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y . desahogados todos los asuntos
propuestos, El lNG. HUÍ{BERTO ALOilSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE
¡|UN|C¡PAL, procede a la clausura de esta Vigésima Sexta Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 13:24 (trece horas con veinticuatro minutos) del día 27
(ve¡ntisiete) de noviembre de 2O2O (dos mil veinte), levantando la presente acta para

ncia y cumpiimiento Íirmando a¡ calce los que en eiia intervinieron y quisieran

ACTA
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PRESIDENTE II'IUNICIPAL,

J) EL C. HEL]ODORO iiORALES CARDENAS SiilDtCO MUN|CTPAL, informa al
Pleno det Honorable Ayuntamiento que el C. MIGUEL ANGEL RAMIREZ
FLORES, presentó una demanda laboral contra este H. Ayuntamiento
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C. HELIOOORO MORALES
CARDENAS

SINDICO MUNICIPAL.

REGIDORES:

b1

TcH
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C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATEL.

C. MARGARITA FELIX HUERTA,

t /"tL.'..- [-]reñ., Gn
^7-d

GEM IVIER GÓM

C. LORENA UREÑA EZ

c. JosÉ oE JEsÚs iltoRALEs
GUNÉRREZ

T; n", ;/ /)^
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA.

w
t

C. ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO.

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No. 41 (cuarenta y uno),
correspond¡ente a la Vigésima sexta ses¡ón ordinaria del Ayuntam¡ento de Toiatiche,
Jalisco; celebrada el dÍa 27 (veint¡siete) de nov¡embre de 2o2o (dos mil veinte),
correspondiente a la Ad ministración 20 1 ü2021 .
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